
平成 22 年 9 月 14 日 
 

公開講座「野菜やくだもので電気をおこしてみよう！」報告書 

 

電気電子情報系班 原田 龍一 
 

講座概要 
 

日時：平成 22 年 8 月 3 日 9：00 ～ 12：00 
会場：電子制御工学科棟 3 階 E4 教室 

  スタッフ：西田技術室長（挨拶、賞状授与）、増田技術長（進行役）、 
原田（講師）、石和、鈴木、中澤、桶田、中川（写真） 

受講者数：10 名（小学 3 年 1 名、4 年 5 名、5 年 3 名、6 年 1 名） 
受講料：800 円 

 
所感・反省点 
 
・ 5 人ずつ 2 グループに分けそれぞれ 2 名のスタッフが付いたが、特に混乱することも

なく終えることができた。 
・ 前年度は時間的余裕があまりなかったが、今年度は内容を少し削った結果、比較的時

間に余裕を持てた。 
・ 本講座ではゴミが大量に出るので、ゴミの分別により気を使うべきだった。 
・ プロペラモータを人数分用意することができず、持ち帰りを希望していた受講者が残

念がっていたので、来年度も行なうならば材料費等を再検討したい。 
 
アンケート結果 
 
 Q この講座をどこで知りましたか。 
     ポスター・チラシ   1 
     ホームページ     1 

広報誌        1 
学校・会社からの案内 1 
家族・知人の紹介   4 
本校からの郵便物   1 

    その他        1 
 



Q この講座を受講しようと思った理由は何ですか。 
    内容に興味がある       7 
    沼津高専への進学を考えている 1 
    先生・上司の勧め       1 
    家族・知人の勧め       1 
 
Q 過去に本校の公開講座を受講したことはありますか。 
    今回が初めて 5 

1 回ある   4 
2 回以上ある 1 

  
Q この講座の感想をお聞かせください。 
    大変良かった 9 
    良かった   1 
 
Q 良かった点を教えてください。 
    ・ やることが楽しかった 
    ・ スタッフさんが分からないところを教えてくれたから 
    ・ 色々な実験ができた、家ではできないものができてよかった 

・ 思っていた事より色々分かったから 
・ 教えるときに分かりやすく、例えばの例をだしてくれたりしたから 
・ 色々な実験ができたのでよかった 
・ 課題を次から次へと出してくれて、ひまな時がなかった 
・ スタッフがやさしく教えてくれたから 
・ 野菜やくだものが電池の代わりをすることを知ってびっくりしました 
・ 分かりやすくて面白くスタッフが親切でおみやげももらえたのでよかった 

 
Q この講座の内容はどうでしたか。 
    とてもわかりやすかった  8 
    まあまあわかりやすかった 2 
 
Q 費用（受講料、材料費）についてどう思いますか。 
    ちょうどよい 6 
    高いと思う  2 
    安いと思う  2 
 



Q 実施日はいつ頃が良いですか。 
    7 月   1    平日  2 
    8 月   4    土曜日 3 
    9 月   1    日曜日 4 
    7～8 月  1 
    7～9 月  1 
 
Q 今後、どのような講座を受けてみたいと思いますか。（抜粋） 

・ 太陽光発電について 
・ 磁石の不思議について 
・ 電子工作 
・ プログラミング 

 
 Q その他、ご意見等ございましたらお書きください。 
     ・ ポイントなどを教えてほしい 
     ・ 分かりやすく説明してくれたのでよく分かりました 
     ・ スクリーンの使用は見やすくて良かった 
 


